

**REPRESENTASI FEMINISME DALAM SERIAL  
“THE GREAT QUEEN SEONDEOK”**

**Oleh**

**DIAH MANIKAM T.**

**Skripsi**

**Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar  
SARJANA ILMU KOMUNIKASI**

**Pada**

**Jurusan Ilmu Komunikasi  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Lampung**



**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2012**

Judul Skripsi : REPRESENTASI FEMINISME DALAM SERIAL  
“THE GREAT QUEEN SEONDEOK”

Nama Mahasiswa : Diah Manikam T.

Nomor Pokok Mahasiswa : 0616031025

Jurusan : Ilmu Komunikasi

Fakultas : Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

MENYETUJUI

1. Komisi Pembimbing

**Dr. Abdul Firman Ashaf, S.IP, M.Si**  
NIP. 19721111 199903 1 001

2. Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi

**Drs. Sarwoko, M.Si**  
NIP. 19571019 198603 1 001

## MENGESAHKAN

### 1. Tim Penguji

Ketua : Dr. Abdul Firman Ashaf, S.IP.M.Si \_\_\_\_\_

Penguji : Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si \_\_\_\_\_

### 2. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Drs. Hi. Agus Hadiawan, M.Si.  
NIP 19580109 198603 1 002

Tanggal Lulus Ujian Skripsi: 31 Januari 2012

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Teluk Betung, Bandar Lampung pada 18 April 1987, sebagai anak ketiga dari tiga bersaudara, dari Bapak M. Alwie S.(alm) dan Ibu Usniyanti

Pendidikan Taman Kanak-Kanak (TK) Xaverius Pahoman Bandar Lampung diselesaikan pada 1993, Sekolah Dasar (SD) diselesaikan di SDN 2 Rawa-Laut Bandar Lampung tahun 1999, Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMP Kartika II-2 Bandar Lampung pada 2002, dan Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Negeri 3 Bandar Lampung pada 2005.

Sebelum terdaftar sebagai mahasiswa di Universitas Lampung, penulis sudah lebih dulu memulai karir di dunia penyiaran dengan melakukan aktivitas sebagai penyiar radio di Radio Batara 98,4 FM Female Radio sebagai *announcer* sejak tahun 2005 sampai dengan sekarang. Pada tahun 2006, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi FISIP Unila melalui jalur SPMB. Selama menjadi mahasiswa, penulis juga aktif dalam kegiatan Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Ilmu Komunikasi sebagai anggota bidang jurnalistik periode 2008-2009

## PERSEMBAHAN

*Sebuah persembahan manis dan jawaban atas perjuangan dan air mata selama ini kupersembahkan, kepada:*

*Alm ayahanda tercinta di surga  
semangat ayah yang selalu memberiku kekuatan  
untuk memperjuangkan dan mempertanggungjawabkan tugasku  
sebagai mahasiswa sehingga dapat mencapai gelar yang  
diharapkan*

*Ibunda tersayang yang selalu sabar dan memaafkanku  
ketika dalam masa-masa sulit. Sebesar apapun perjuanganku tak  
akan bisa berakhir manis tanpa doa dan semangatmu*

*Kakakku Mas Hendi dan Angga,  
tanpa bantuan kalian, semua tak akan berjalan dengan lancar  
Thank you brother.*

*“My Beloved Ageng Metha Karuna”,  
Yang termanis ini adalah wujud dari air mata dan keluh kesah  
yang selama ini aku tumpahkan padamu, thanks for big spirit*

## MOTTO

*Never stop learning, searching and knowing anything (my self)*

*Kita akan merindukan sesuatu yang pernah kita benci/tidak suka ketika  
kita menyadari betapa sesungguhnya ia membawa kebaikan  
dalam kehidupan kita (My self)*

*Sesulit apapun prosesnya, sepahit apapun kenyataannya, Apapun yang telah  
kita perbuat hendaknya dipertanggungjawabkan sampai selesai. ( Monique T.)*

*Seandainya pun seorang manusia ditakdirkan untuk menjadi seorang tukang  
sapu jalan, hendaknya dia menyapu jalan sesempurna Michelangelo ketika  
melukis, seindah Bethoven ketika menciptakan musiknya, dan seagung  
Shakespeare ketika menuliskan puisi-puisinya.*

*Dia harus menyapu jalanan dengan begitu baiknya sehingga semua yang di  
langit dan di bumi ini ibaratnya terhenti untuk mengagumi dedikasi dan  
karyanya. "Di sana ada seorang tukang sapu yang mengerjakan semua  
pekerjaannya dengan luar biasa."*

*~ Martin Luther King ~*

## SANWACANA

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi dengan judul “Representasi Feminisme dalam Serial “The Great Queen Seondeok” adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi di Universitas Lampung.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT—“Sang Bijak” Yang Maha Baik yang telah memberi banyak limpahan karunia-Nya dalam hidup penulis;
2. Keluarga kecilku tersayang, ayahanda yang sudah bahagia di sisi-Nya, Ibunda tercinta, dan Kakak-kakakku mas Hendi, mas Angga, Mbak Lisa ,terima kasih atas nasehat dan doa kalian. Buat keponakanku yang lucu ,cantik, aktif, bandel dan menggemaskan “Kanaya”...kamu itu obat mujarab yang bisa bikin tante tertawa dan bersemangat.. (Peluk cium buat Naya sayang..^o^)
3. “My Beloved Ageng Metha Karuna”. Tuhan telah mengatur semuanya sehingga berakhir indah dan kau.. perantara yang diturunkan Tuhan untuk menjawab segala kegundahanku.
4. Keluarga besarku di Lampung, Jakarta. Terima kasih atas doa dan *support* kalian selama ini.
5. Bapak Drs. Sarwoko, M.Si., selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi FISIP Unila dan Pembimbing Akademik, atas kesediaannya memberikan bimbingan selama terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Lampung

6. Bapak Dr. Abdul Firman Ashaf, S.IP, M.Si., selaku Pembimbing Utama atas kesediaannya dan kesabarannya untuk memberikan bimbingan, saran, dan kritik dalam proses penyelesaian skripsi ini. Banyak sekali ilmu bermanfaat yang saya dapatkan dari bapak.. ;
7. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si., dan Bapak Toni Wijaya, S.Sos, MA selaku penguji utama Terima kasih untuk masukan dan saran bapak selama seminar proposal, seminar hasil, dan ujian komprehensif;
8. Keluarga besar Radio Rajawali corp. : Mbak Ocha, makasih banget atas supportnya, gak pernah saya nemuin pimpinan sebijak dan sebaik anda, terima kasih sudah memberikan kesempatan untuk berbagi waktu antara bekerja dan menuntut ilmu. Mbak Yuli yang selalu ramah, Ibu Endang W, terima kasih atas pengertiannya, Ibu wati, Mas agung, Mas Yudha yang sering ngizinin untuk tuker-tuker jam siaran, Nadia yang selalu ngerti susahnyanya nemuin dosen (makasih yaa udah mau diajak tuker jam,,hehe), Indra yang selalu ngasih job MC, Thanks mas bro,,, moga tambah lancar aja job MC-mu..amin...Vina temen berkeluh kesah dan semuanya yang gak bisa disebutin satu per satu;
9. Rekan-rekan Jurusan Ilmu Komunikasi FISIP Unila semuanya yang sudah duluan jadi Sarjana Ilmu Komunikasi : Gloria thanks udah jadi moderator, Cinchan '06 thanks atas pinjaman buku2 referensinya yang belum sempet dibalikin sampe sekarang ^\_^, mbak Reni and mbak Okta'05 teman seperjuangan, RezaLoveDuren'06 ayoo semangat boi. Septi'07, Isti,Elok,Jem'08 thanks sudah turut serta melancarkan seminar hasil saya.. hehehe. Seluruh adik-adik angkatan'08 yang baik-baik makasih banget yah ..udah mau ikut seminar saya.. semangat buat kalian semua...
10. Serta, semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, Terima kasih!

Bandar Lampung, Januari 2012

Penulis

**Diah Manikam T.**